

井上 雄斗さん
神奈川県出身



牧場の仕事を体験しながら高校生活を送ることができる葛巻高校を選びました。また、総合運動公園の整備されたグラウンドでスポーツができることも魅力でした。

二ツ神 皓介さん
久慈市出身



葛巻高校は、1人ひとりに向き合ってくれると聞いていました。見学の時に学校全体が明るく良い印象を受けました。大学に進学し、教師になることが目標です。

上家 菜々さん
岩泉町出身



学校見学の時に先生と生徒の距離が近く楽しそうな学校だなと感じました。大学進学を目指しているので、進学率100%が葛巻高校を選んだ決め手です。



松本 拓馬さん
神奈川県出身

テレビで山村留学制度を知り葛巻高校へ入学することを決めました。プラトーでの生活は、みんな親しみやすく楽しいです。将来は、酪農関係の仕事をしたいです。

紹介します
新しい職員

新たに9人が町職員の仲間入り。
皆さま、よろしくお祈りします！

桂川 輝 (22歳・星野) 教育委員会	熊谷 文徳 (30歳・田子) 建設水道課	角地 安弘 (18歳・垂柳) 農林環境エネルギー課
辰柳 悠樹 (20歳・田子) 五日市保育園	西島 照人 (32歳・新町) 葛巻病院	三澤 栞 (22歳・遠矢場) 健康福祉課
野表 恵里子 (31歳・田子) 葛巻病院	河野 晃大 (25歳・新町) 総務企画課	伴野 早紀 (20歳・田子) 住民会計課

住民の皆さんから信頼される職員を目指してがんばります！

新入生51人 葛巻高等学校入学式



新入生を代表して宣誓する
元村弥佑さん(小屋瀬中卒)

県立葛巻高等学校(上柿剛校長・生徒137人)の第48回入学式は4月7日、同体育館で行われ新入生51人(うち町外からは山村留學生3人を含む22人)が入学しました。

上柿校長は、51人の新入生に向けて「何事にも恐れず果敢に立ち向かう姿勢を持ち、高い目標を掲げ、努力する充実した高校生活を送ってください」と式辞。

続いて、鈴木重男町長は「町として多くの支援をしていきたい。わずかな努力を惜しまず続け、皆さんの夢がかなう3年間になることを心から願います」と祝辞を述べました。

新入生を代表して、元村弥佑さんが「新たに会った仲間と協力しあいながらそれぞれの目標を達成する

新入生のうち22名は、町外からの入学者。

これまで、葛巻高校の存続のために、隣接市町への通学バスの運行や山村留学制度の創設、学校給食、国際交流研修など同校ならではの魅力ある学校づくりを実現してきました。これらの取り組みを発信し続けてきたことが、着実に実を結



ため、葛巻高等学校の伝統を受け継ぎ仲間と共に日々努力していくことを誓います」と、ひと言ずつ丁寧に宣誓しました。

式の最後には、在校生による校歌紹介。新入生は、対面した先輩たちの力強く堂々とした歌声に真剣なまなざしを向けていました。



始めています。

今年度は、新たに葛巻高校生を対象とした公営学習塾の開設を予定。大学進学などへ向けて、学力向上のためのサポート体制を整えます。

また、山村留學生のための寮建設に向けた準備も進めており、親元を離れて暮らす子供たちが安心して過ごし、充実した高校生活を送れるよう支援していきます。

葛巻高校は、今後さらに魅力ある学校づくりを目指します。